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平成３０年みよし市教育委員会 第１２回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出

席した職員 

 

 

 

 

書 記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【教育長報

告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【前回会議

録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

平成３０年１２月２０日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

教育長：今 瀬 良 江  教育長職務代理者：天 野 博 道 

委 員：松 本 美 佐  委  員：日比野 直 子 

委 員：原 口 百合子 

 

教育部長：柴田圭一、教育部参事：山北 淳、 

教育部次長兼教育行政課長：山崎正勝、歴史民俗資料館館長：林 久義、 

学校教育課長：新美貴宏、学校給食センター所長：渋田昌代、 

スポーツ課長：深谷鐘治、生涯学習推進課長：岡田高行、 

生涯学習推進課主幹兼図書館長：村山孝文 

 

教育行政課主査：増岡総一郎 

 

なし 

 

 教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっております。ま

た、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条第

１項の規定に基づき、教育行政課増岡主査にお願いします。 

 

日程１、平成３０年みよし市教育委員会第１２回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

日程２、教育長報告 

教育委員会第１１回定例会以後、本日までに出席しました行事等の報告

を行います。お配りしました一覧表のとおりですが、数件ご報告したいと

思います。１２月１３日にトヨタ自動車下山工場よりボッチャのセットを

２セットご寄附いただきました。アルミ缶などの空き缶を集めて購入され

たもので是非お使いくださいとのことです。南部小学校区ではボッチャの

大会等も開催されています。１２月１８日のＣＣＣＡＡ主催女子州チャン

ピオンシップ（ゴルフ）出場選手表敬訪問ですが、これは黒笹小学校、三

好丘中学校を卒業されました幸田さんが今アメリカに留学されていて、カ

リフォルニア州の大会でチームは優勝、個人では準優勝であったとのご報

告をいただきました。うれしいニュースですのでお知らせします。 

 

 日程３、前回会議録の承認 

 前回会議録について、要点説明をお願いします。 

 



 会‐2 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【 議 事 】 

承認第２号

（臨時代理

の承認につ

いて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【協議及び

報告事項】 

教育部次長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

天 野 委 員 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

教 育 長 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

【前回（第１１回定例会）会議録の要点説明】 

 

 ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条

第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願いしま

す。 

【挙手全員】 

 挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

 日程４、議事に入ります。 

 

承認第２号の説明をお願いします。 

 

承認第２号「臨時代理の承認について」説明します。概要につきまして

は、平成３０年度みよし市一般会計１２月補正予算の教育費の関連です。

この案を提出するのは、教育長に対する事務委任規則第３条により教育予

算議案について臨時代理したので同規則第４条のとおり報告し、承認を求

めるものです。 

２ページをご覧ください。教育費関係の１２月補正予算の事業概要です。

小中学校の特別教室の空調機設置に係る国庫支出金とそれに伴う支出で設

計業務委託費と設置工事費になっています。予算の総額は、歳入６３，５

６４千円、歳出４１７，７００千円です。 

 

承認第２号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 交付金の中にブロック塀・冷房設備とあり冷房の説明は今受けましたが、

この中にブロック塀はどれくらい含まれていますか。 

 

 国の臨時特例交付金の名称がブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金

となっています。本市ではブロック塀は対象になっていませんし、対象と

なる危険なブロック塀はありません。 

 

他に質疑ありませんか。 

 【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、承認第２号「臨時代理の承認」について、原案の

とおり承認することに賛成する委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、承認第２号は承認されました。 

 

 続きまして、日程５、協議及び報告事項に入ります。次第に従って、協

議及び報告をお願いします。 

１月教育委員会行事予定及び平成３０年度第４回みよし市議会定例会提
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教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出議題について説明をお願いします。 

 

１月の行事予定の中で教育委員の皆様へご案内を出させていただくもの

は、１月４日に新年あいさつ会が市役所で、同日午後１時５０分よりサン

アートで新年教育研究大会、９日に士別市子ども派遣交流団表敬訪問、１

３日に成人式を１１時よりサンアートで開催します。１８日が定例の教育

委員会、２７日に新春みよし市マラソン駅伝大会が三好公園で行われます。 

つづきまして、平成３０年第４回みよし市議会への提出議案の内容です

が、教育関係では、議案第６５号「みよし市尐人数学級編成の実施に係る

任期付き市費負担教員の任用、給与等に関する条例の一部を改正する条

例」、議案第６６号「平成３０年度みよし市一般会計補正予算（第３号）」

で、教育関係予算では、サンアートの緞帳修繕他、サンライブの３１・３

２年度の維持管理、窓口業務委託費などの予算を計上しています。議案第

７５号「みよし市社会体育施設（太陽の広場）の指定管理者の指定につい

て」、そしてさきほど臨時代理の承認をいただきました１２月１０日に追加

上程いたしました議案第７６号の補正予算が特別教室のエアコン整備に係

るものです。 

いずれの議案も全員賛成で可決をしています。 

 

 ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 【質疑なし】 

 

続きまして、教育行政課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

私からは、審査承諾をした後援等申請の報告についてと平成３１年みよ

し市成人式について説明させていただきます。 

審査承認をした後援等申請の報告につきましては、７ページから８ペー

ジに掲載しています。過去に後援等の実績のある事業は４件、新たに後援

等を行った事業は１件の計５件です。 

（承諾した事業について、その事業概要を説明） 

続いて、平成３１年みよし市成人式について、９ページをご覧ください。 

 平成３１年みよし市成人式 開催計画です。 

 これまでに成人式実行委員会を３回開催し、平成３１年の成人式の開催

内容が決まり、１１月３０日に、実行委員から市長・教育長への報告会を

行いました。 

成人式の趣旨は、二十歳を迎えたみよし市の新成人が、大人になること

の自覚を深め、成人として力強く生きていくように激励するため、「成人の

日」を記念し、みよし市成人式を開催するものです。日時は平成３１年１

月１３日（日）午前１１時から午後２時まで、会場はみよし市文化センタ

ーサンアート大ホール、主催はみよし市、みよし市教育委員会、主管はみ

よし市成人式実行委員会です。 

 日程等につきましては記載のとおりです。 
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教 育 長 

 

松 本 委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

教 育 長 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

資 料 館 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 教育長、教育委員の方は、主催者として舞台上に登壇いただき、式典終

了後、新成人の恩師（小学６年生、中学３年生時）の方々と一緒に写真撮

影を行います。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

資料７ページの三井アーツ友の会についてですが、個人的に友の会の会

員になっているのですが、参加費が１，０００円かかると思いますが、そ

ういったことは情報としてお聞きになっていますか。 

 

後援等申請時に収支予算書を添付していただいていますので、その中で

歳入として計上いただいているものは把握しています。 

 

他に質疑ありませんか。 

 【質疑なし】 

 

続きまして、資料館からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

１０ページになります。 

平成３０年度第４回展示会の開催要項です。資料館は昭和５７年１１月

に開館し、２回目の企画展示として、ひな人形に関する展示を開催しまし

た。それ以来、毎年ひな人形展を開催し、今回で３７回目を迎えました。 

今回の冬季企画展では、昭和から平成にかけてのひな人形たちを紹介し

ます。この展示会を通して、それぞれの人形が飾られた時代を感じてもら

うことを目的とします。会期は来年２月１日金曜日から３月３日日曜日ま

で、資料館で開催します。入場無料です。 

関連イベントとして、来年２月２日から３月３日まで、石川家住宅、サ

ンライブ、文化センターサンアート、資料館の４施設で市内ひなまつりス

タンプラリーを行う予定です。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 【質疑なし】 

 

続きまして、学校教育課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

学校教育課からは３点お願いします。 

１点目ですが、平成３１年度全国学力・学習状況調査についてです。 

１１ページをご覧ください。全国学力・学習状況調査ですが、平成３１

年度につきましては、平成３１年４月１８日木曜日に実施されます。対象

としては小学６年生及び中学３年生の原則全児童生徒となります。調査内

容としては、小学生が国語、算数。中学生は国語、数学、英語で、小中共

通として、生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査となります。今年度
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教 育 長 

 

日比野委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教 育 長 

各 委 員 

 

教 育 長 

スポーツ課長 

 

までは国語と算数・数学については、主として「知識」に関する問題と、

「活用」に関する問題と分けて実施をしていましたが、平成３１年度につ

いては、これらを分けずに実施することになります。また、中学生につい

ては英語を実施することになります。予定では７月に文部科学省より調査

結果が示されることになっており、それを受けて本市における児童生徒へ

の教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てていきたいと考えており、

この全国学力・学習状況調査を本市としても実施していくことについて、

教育委員の皆様にご承認いただければと思います。よろしくお願いします。 

２点目ですが、平成３０年度士別市子ども交流派遣団受入事業について

です。１２ページをご覧ください。今年度も北海道士別市から小学生がみ

よし市に派遣されますので、その受け入れを実施していきます。受入期間

は平成３１年１月８日火曜日から１１日金曜日までの３泊４日です。受入

人数は団長を含め、引率者及び事務局として６名、士別市の児童が１５名

と合計２１名です。４日間の日程として１３ページのように計画をしてい

ます。特に２日目となる９日水曜日では、午前９時から市長への表敬訪問

を行います。教育委員の皆様にもご案内をさせていただきますので、ご都

合がつけば参加していただければ幸いです。また、同じく９日には北部小

学校との交流を予定しています。今回の訪問をもとに、本市と士別市との

交流がさらに深まることを期待しています。 

３点目ですが、平成３０年度みよし市教育研究論文審査結果についてで

す。１４ページをご覧ください。毎年、市内小中学校の多くの教員が自分

の実践を研究論文としてまとめています。今年度は２９名の教育研究論文

の応募がありました。内容を審査し、一覧にありますように、優秀賞１名、

入選２名、佳作３名となりました。１月４日の新年教育研究大会をで優秀

賞と入選された先生には表彰を、佳作であった先生は紹介します。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 １３ページの士別市子ども交流派遣団行程表２日目のみよし市内自由研

修は、具体的にどのようなことを計画されているのですか。 

 

 今士別市と調整しているところですが、向こうの方でグループを組んで

いますので、グループごとにみよし市のどこに行きたいかなどの事前学習

をして、石川家住宅などみよし市の見どころをグループで学習していくこ

となどを考えています。 

 

他に質疑ありませんか。 

 【質疑なし】 

 

続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いします。 

資料１５ページからご覧下さい。 

 １２月１日に愛・地球博記念公園で開催されました、第１３回愛知県市
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日 程 ６ 

【閉会宣言】 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

事 務 局 

 

町村対抗駅伝競走大会の結果を掲載しております。 

 本市は、市の部で２１位、総合２３位の成績でした。 

 また、各区の記録は１６ページの２１位の段をご覧下さい。 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 【質疑なし】 

 

他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

日程６、平成３０年みよし市教育委員会第１２回定例会を閉会します。 

（午前１０時２５分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

次回の定例会は、平成３１年１月１８日（金）午前１０時から、市役所

２階２０２会議室にて平成３１年第１回定例会を開催いたします。 

 

 


